

スロータウン映画祭 閉幕

豊橋

豊橋市内ではぼロケ撮影があった映画「異動辞令は音楽隊！」の上映会とミニトークがあった。ロケをサポートした「とよはしフィルムコミッション」の鈴木恵子さんが、主演の阿部寛さんにまつわる裏話を披露した。

26日に閉幕した「とよはしまちなかスロータウン映画祭」の一環。

鈴木さんによると、ドラム演奏が未経験だった阿部さん。練習をして撮影入りの予定が、別

阿部寛さんの汗は本物

市内ロケ作品の裏話披露



「ロケ裏話」を披露する「とよはしフィルムコミッション」の鈴木恵子さん＝豊橋市

のテレビドラマ収録のため練習時間がとれなかった。そのため、豊橋入り後にスタジオを借

りたり、音が出ないドラムでホテルで練習をしたりして、本番ではエキストラを立てずに阿部さん本人が演奏したという。

また、監督が「汗は霧吹きの水で」と提案するなか、阿部さんはロケ地の東三河県庁の廊下や階段を走って行き来したり上り下りして、汗をかいて撮影に臨んだエピソードも紹介。鈴木さんは「本当にプロだなとすごく思った」などと振り返った。

映画祭の実行委員会によると、1月から週末の9日間の期間中、3700人超が来場した。

(戸村登)